
CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO
ORGÃO DE DEFESA DO IDOSO

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal do Idoso – CMI, realizada
no oitavo dia do mês de Dezembro de 2015, às nove horas na Casa de Participação
Comunitária, situada na Rua Rei Alberto I número 119, no bairro da Ponta Praia, em
Santos/SP, com a participação dos conselheiros para deliberar a seguinte ordem do
dia: Item 1) Apreciação e deliberação da Ata do mês de Novembro de 2015; Item 2)
Informes da Diretoria;  Item 3)  Apresentação de proposta de edital sobre seleção de
projetos a serem financiados com recursos do Fundo Municipal  do Idoso;  Item 4)
Informes  das  Câmaras;  Item  5)  Assuntos  Gerais. A  presidente  Eliza  inicia  a
assembleia dando boas vindas a todos afirmando que esta é a última reunião que será
coordenada por esta diretoria, pois na reunião de janeiro será apresentado o relatório
de Gestão do biênio 2014/2015, a posse dos novos conselheiros e a eleição da mesa
diretora.  Item 1)   A deliberação  da  Ata  de  novembro  ficará  para  janeiro.  Item 2)
Informes da Diretoria – A presidente informa que o Conselho Municipal de São Vicente
tem uma parceria com o Rotary que tem um projeto de doação de cadeiras de roda e
de cadeira de rodas para banho. Um munícipe da cidade de Santos solicitou uma
cadeira de rodas de banho para o CMI de São Vicente que o atendeu. Para a entrega
dessa cadeira a Presidente do CMI de São Vicente, Sra Luciane , convidou o CMI de
Santos para fazerem juntos a entrega dessa cadeira. Assim, o Sr Eduardo Simplício
Bezerra de 70 anos morador na R Arquiteto Romeo Esteve Martins Fillho nº 119 – no
bairro do Dali Coutinho, recebeu a doação da cadeira que estava necessitando. Esse
munícipe é atendido por um projeto da UNIFESP por terapeutas ocupacionais que
conhecendo  esse projeto  do  Rotary,  em São  Vicente,  solicitou  essa  doação  e  foi
atendida. Inclusive a presidente do CMI de São Vicente se disponibilizou a receber
solicitação de doações de cadeiras  de rodas também de munícipes de Santos.  A
conselheira e 2ª secretaria Ana Carolina Kader relatou sua participação no Fórum do
COMAD. O Fórum iniciou com uma palestra proferida pelo Sr Francisco Artur Cabral
Gonçalves, que já foi presidente do COMAD, apresentando o conceito de Conselho, o
que  é  e  sua  importância.  Ana  Carolina,  relata  também que  houve  uma entidade,
denominada Amor Exigente, que levou pessoas que deram  depoimentos de como se
envolveram  com  drogas  e  como  conseguiram  se  livrar  dessa  situação  de
dependência. Para Ana Carolina foi uma grata surpresa a participação nesse Fórum,
pois é um assunto premente entre pessoas idosas. Em seguida a presidente informa
sobre a publicação de uma entrevista dada por ela para a revista Postos e Serviços do
Sindicombustíveis  –  Resan,  onde a  repórter  queria  informações sobre  o  Estatuto,
sobre a participação do idoso em lojas de Conveniência enfim, lhe pareceu que veio
ao Conselho por  reconhecer  este  como referência na  discussão sobre direitos da
Pessoa Idosa. Para a presidente esse é um indicador muito importante para todos os
conselheiros. É a sociedade reconhecendo o trabalho do CMI, o nosso trabalho. Em
seguida o vice presidente Devanir relatou uma reunião que teve com a SEAS com a
presença do Sr Paulo Henrique, coordenador de Política Pública do Idoso, onde ficou
estabelecido que as secretarias organizarão seus dados de atendimento para serem
encaminhados ao CMI.  Em seguida o Sr Paulo Henrique relatou a criação da Radio

1

1
2
3
1

2
3

4
5

6
7

8
9

10
11

12
13

14
15

16
17

18
19

20
21

22
23

24
25

26
27

28
29

30
31

32
33

34
35

36
37

38
39

40
41

42



CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO
ORGÃO DE DEFESA DO IDOSO

60.0  um projeto  em parceria  da  Prefeitura  com a  Fundação Vitorio  Lanza  com o
objetivo  de  dar  voz  às  Pessoas  Idosas  através  do  Rádio.  Relatou  também,  da
participação da cidade de Santos em uma pesquisa com recursos do CNPQ para se
fazer um mapeamento da população idosa da cidade.  Item 3)  A presidente propõe
para a discussão sobre a elaboração do edital que seja feita em pequenos grupos,
para que os conselheiros possam fazer propostas coerentes com as necessidades
que  têm sido  debatidas  neste  conselho.  O  Sr  Edison,  da  Câmara  de  Legislação
discorda  e  pede  que   haja  mais  tempo  para  a  apropriação  dos  conselheiros  do
material  fornecido  para  que  se  possa  trazer  contribuições  mais  adequadas.  Após
vários argumentos, os conselheiros decidiram que essa discussão poderia ser adiada
para um outro momento. Item 4) Relato das Câmaras – a conselheira Cristina relata a
visita  que ela e a conselheira Maria Aparecida fizeram no Pronto Socorro Central.
Relata as barbáries que encontram como: pessoas que vivem num corredor do PS em
condições bem precárias. Dentre essas pessoas há idosos. Apresenta o relatório que
será  encaminhado  para  o  Promotor  para  providências.  A  conselheira  se  coloca
bastante indignada com as situações que tem presenciado e pergunta como e quando
tudo isso acabará? Item 5) Assuntos Gerais – como não houve mais nada a tratar a
presidente encerra a assembleia convidando a todos para um almoço coletivo em um
restaurante próximo do conselho, para uma confraternização de final de ano. E sem
mais nada a tratar, a presidente dá por encerrada a AGO e assina juntamente com a
2ª secretária Ana Carolina Kader, esta ata.

               
                Eliza Montrezol                                                                      Ana Carolina Kader
                     Presidente                                                                          2ª secretária    
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